

コミュニティ・スクールだより

平成30年3月19日
府中市立南小学校
学校運営協議会



心をこめて ありがとう

学習支援ボランティア 地域支援ボランティア 【CSお礼の会】

2月23日に1年間のお礼の気持ちを込めた「コミュニティ・スクールお礼の会」を行いました。各学年でお世話になった地域の皆様をはじめ、多くの方が参加してくださいました。この1年、地域支援ボランティア・学習支援ボランティアとして児童に関わってくださりありがとうございました。来年度も引き続きよろしくお願いたします。

低学年



はじめは、とても緊張したけれど、地域の方や2年生のみんなが笑顔で見てくれていたので、私たちも笑顔になることができました。2年生の劇は、みんなが協力していたのですごかったです。

地域の人、ありがとうございました。

「十二しのはじまり」の劇をしました。私は牛役でした。自分の目標は「大きく動いて、大きな声で言う」でした。その目標を達成できたと思います。劇は成功したと思います。

地域の方々に楽しんでいただけて、本当にうれしかったです。地域の方々、ありがとうございました。

中学年

最初に3年生がリコーダーと歌の発表をしました。

次に4年生の発表がありました。エコキャップについてたくさん発表しました。

最後に百人一首をしました。地域の人と楽しめてうれしかったです。

終わったらオープニングセレモニーの後、航空写真をとりました。やっと写真がとれてよかったです。他の機会にもありがとうございますのを伝えたいです。



4年生は、最初にエコキャップ活動の発表をしました。地域の人に感謝の気持ちが伝わったと思いました。次に、リコーダー演奏と歌をしました。歌の途中で感謝の気持ちを伝えました。

最後に地域の人達と一緒に百人一首をしました。地域の人達とおしゃべりをしながらとても楽しかったです。

今日のお礼の会は、地域の人達に感謝の気持ちを伝えたいし、拍手をもらってとてもうれしかったです。これからたくさんの行事にも来ていただきたいです。

高学年



たくさんの地域の方に来ていただき、6年間のお礼を伝えることができました。

5年生と6年生の発表が終わった後、豚汁を配る時、お皿につぐ人と配る人に分かれてしまいました。その後、地域の方と一緒に豚汁を食べました。

6年生はインフルエンザで人数が少なかったけれど、一人ひとりが感謝の気持ちをもって行うことができました。

最後の「ビリーブ」は多くのおられて緊張したけれど、6年間の「ありがとう」の気持ちをこめて歌うことができました。歌った後、たくさんの拍手があったので、地域の方に気持ちが届いたと思います。

地域の方からのハガキ

先日は「お礼の会」に出席させていただきありがとうございました。孫が卒業して久しぶりに南小に行かせてもらい、懐かしく体育館の中を見回していました。展示してある子ども達の字のすばらしいこと。南小の子ども達はよく挨拶もしてくれ、声もかけてくれます。絵も上手です。おかげで優しい気持ちで帰宅しました。皆いい子ども達です。